



En visite à Wendake

Quel plaisir nous avons eu à fouler le sol de Wendake et à nous imprégner de la culture de la grande Nation Huronne-Wendate !

Quelles intéressantes connaissances notre guide-accompagnatrice, Évangéline, nous a transmises lors de notre promenade sur le site : mode de vie à l'intérieur de la maison longue, jeunes filles choisissant elles-mêmes leur compagnon de vie, mères de clans élisant le Grand Chef, culture de maïs, haricots et courges, séchage et fumage du poisson...

Quel soulagement pour certains de connaître la signification exacte des composantes du capteur de rêves, l'endroit où le déposer, l'orientation à lui donner permettant ainsi au caillou-araignée de transformer leurs cauchemars en rêves aussi légers que de vaporeuses plumes roses !

Quel privilège pour notre imaginaire d'avoir eu accès à la légende de la création de la terre. Grâce au crapaud remontant la racine de pommier du fond de l'eau, puis étendant la terre qui y était attachée sur le dos de la tortue, une île fut créée...

Quelle satisfaction pour nous, les trente-cinq choyés de cette journée du 23 mai à Wendake. Merci aux trois responsables de l'activité : Francine, Raymonde et Benoît; mission accomplie! À quand la prochaine escapade ?

Suzette Bergeron